

**Стандарт породы Меконгский Бобтейл / Mekong Bobtail
(МБТ)**

ГОЛОВА Общая форма головы, нос, лоб, подбородок, Профиль	15 10 5	HEAD General shape of head, nose, forehead, chin, Profile
ГЛАЗА Форма и постав цвет	15 10 5	EYES Shape and placement colour
УШИ Постав и размер	10 10	EARS Placement and size
ТЕЛО Форма, размер, строение костяка Высота конечностей, форма лап Хвост, форма и длина	40 10 10 20	BODY Shape, size, bone structure Length of legs, shape of paws Length and shape of tail
ШЕРСТЬ Окрас Длина и текстура	15 7 8	COLOR/COAT Color Length and texture
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ИТОГО	100	TOTAL
<i>Предварительный стандарт породы</i> Разрешенные ауткроссы: нет		<i>Preliminary breed standard</i> Allowable outcross breeds: non

<p>ОБЩЕЕ ОПИСАНИЕ : Внешний вид : аборигенная порода кошек с коротким хвостом. Среднего размера, тело прямоугольного формата, мускулистое, но достаточно стройное. Конечности сильные, но стройные. Когти на задних конечностях не убираются. Кошки колор-пойнтового окраса без белого.</p> <p>Размер : кошки среднего размера, мускулистые, сухого телосложения. Коты обычно крупнее кошек (коты 3,2 – 4, 0 кг, кошки 2,8 – 3,2 кг)</p>	<p>GENERAL Appearance : the aboriginal cats breed with short tail. Medium in size, rectangular shape, muscular, but lithe. Legs are strong but slender. The claws are not hidden on the hind paws. The colour is color-point without white.</p> <p>Size : medium sized cats, muscular, spare frame. Males are usually larger than females (males 3,2 – 4.0 kg, females 2,8 – 3,2 kg).</p>
<p>ГОЛОВА : Форма : средней длины с овальными контурами. Верхняя часть головы почти плоская. Лоб : почти плоский, с легким переходом на уровне надбровных дуг в плоскую верхнюю часть головы Профиль : с переходом ниже уровня глаз. Нос : римский нос в форме плавной дуги от перехода до кончика носа. Средней длины, одинаковой ширины по всей длине. Подбородок : сильный, образует вертикальную линию с мочкой носа Скулы : Достаточно высокие. У котов могут выглядеть более широкими за счет «избыточной кожи» Морда : Овальная с переходом в области вибрисс (без стопа).</p>	<p>HEAD : Shape : medium in length with oval contours. The top of the head is slightly flat. Forehead : almost flat, with soft transition at eye brows level to flat top of the head Profile : curved with the dip below the eye level Nose : roman nose in form of a smooth arc from the transition to the tip of the nose. Medium in length, uniformly broad throughout its length. Chin : strong, forms a vertical line with the tip of the nose Cheekbones : rather high. In males can be more developed and broader. Muzzle : oval with whisker break (without stop)</p>
<p>Уши : Форма : : большие, широкие в основании, со слегка скругленными кончиками. Постав: достаточно высоко поставлены. Расстояние между ушами не более ширины уха в основании. Слегка наклонены вперед. Внешний край уха чуть отведен назад.</p>	<p>EARS : Shape : large, broad at the base, with slightly rounded tips. Placement : set rather high, no more then one ear width apart. Slightly tilted forward. The outer edge set slightly back.</p>
<p>ГЛАЗА : Форма : большие, овальные, поставлены почти прямо.</p>	<p>EYES : Shape : large, oval, set almost straight</p>

Цвет : голубой, чем ярче, тем лучше.	Colour : blue, the deeper the better
ШЕЯ : средней длины, мускулистая	NECK : medium long, muscular
ТЕЛО : Строение : прямоугольного формата, среднего размера, мускулистое, но достаточно стройное, гармоничное и изящное. Спина прямая с минимальным повышением к крупу.	BODY : Structure : rectangular shape, medium in size, muscular, but yet slender, balanced and elegant. The back is straight with minimal raise to the rump.
КОНЕЧНОСТИ : стройные, средней длины, сильные, задние конечности чуть выше передних Лапы : овальные, изящные	LEGS : Slender, medium in length, strong, hind legs slightly longer than forelegs Paws : Oval, dainty
ХВОСТ : Состоит из крючков, узлов и заломов в любой комбинации, с обязательной некорректностью у основания, подвижный. Должен иметь не менее 3 позвонков и видимая длина хвоста не должна превышать ¼ части туловища. Предпочтителен «мешочек» на кончике хвоста	TAIL : Is composed of irregular kinks, knots or curves in any combinations. Obligatory kinked or curved at the base (first vertebrae) and flexible. The tail consists of at least 3 vertebrae and visible length is not longer than ¼ body's length. Preferred pouch on the tip of the tail
ШЕРСТЬ : Структура : короткая, рассыпчатая, блестящая, прилегающая, с минимальным подшерстком. Кожа очень эластичная и плотно не прилегает к мышцам по всему телу, включая конечности, создавая эффект «избыточной кожи» на спине, шее и щеках, особенно у взрослых котов. Окрас : Сиамский (пойнтовый) окрас без белого. Пойнты должны быть четкие. Маска на голове ромбовидной формы должна покрывать всю морду, включая подушечки вибрисс и не должна переходить на затылок. Нижняя часть тела (живот) должен быть светлым, без пятен. У взрослых животных допускается равномерное затемнение по корпусу при сохранении четкого контраста пойнтов. Не допускаются окрасы: шоколадный, циннамон и их ослабленные варианты (лиловый и фавн), серебряные, а также сепия и минк.	COAT : Structure : short, crispy, lustrous, close-lying, minimal undercoat. The skin is elastic and not close lying to the muscles over the body including legs. It gives the effect of extra skin on the back, neck and cheeks, especially in adult males. Colour : is a pointed cat with Siamese points without white. A clear contrast between the body and the color of the points. The mask in the shape of a rhombus covers the face completely, including the whisker pads and the chin, but shall not transit into the back of the head. The underside of the body (belly patches) must be light, without spot. In adult cats a light torso darkening is admissible yet the definite contrast with the points remains obvious but if it is definite contrast between body and points color. The colors chocolate and cinnamon, as well their dilution (lilac and fawn), silver, sepia and mink are not recognized. (The description of color is listed in the general list of colors).
ТЕМПЕРАМЕНТ : Общительны, любопытны, «по-собачьи» привязаны к человеку. Продолжительность жизни может составлять 20 – 25 лет. Активны в половом отношении в течение всей жизни.	TEMPER : Sociable, active, curious, like dogs tied to humans. Age of life can be 20-25 years and they are sexually active throughout their life.

НЕДОСТАТКИ	FAULTS
ГОЛОВА : <ul style="list-style-type: none"> • Слабый подбородок • Узкая нижняя челюсть • отсутствие вискер-брейка • прямая спинка носа ГЛАЗА : <ul style="list-style-type: none"> • близко и глубоко посаженные глаза • круглые глаза УШИ : <ul style="list-style-type: none"> • маленькие уши ТЕЛО : <ul style="list-style-type: none"> • высокие или короткие 	HEAD : <ul style="list-style-type: none"> • weak chin • narrow lower jaw • lack of whisker break • straight bridge of the nose EYES : <ul style="list-style-type: none"> • close or deep eyes set • round eyes EARS : <ul style="list-style-type: none"> • small ears BODY : <ul style="list-style-type: none"> • long or short legs

<p>конечности</p> <ul style="list-style-type: none"> округлые лапки <p>ШЕРСТЬ:</p> <ul style="list-style-type: none"> переход маски на затылок значительное ослабление окраса избыточный подшерсток мягкая или излишне жесткая текстура шерсти 	<ul style="list-style-type: none"> rounded paws <p>COAT:</p> <ul style="list-style-type: none"> mask extending to the whole head lack of pigments in points too dense undercoat soft or too coarse coat texture 	
<p>НЕДОСТАТКИ, ПРЕПЯТСТВУЮЩИЕ ПОЛУЧЕНИЮ СЕРТИФИКАТА</p>	<p>FAULTS PRECLUDING THE CERTIFICATE</p>	
<p>Тело:</p> <ul style="list-style-type: none"> дугобразная спина любые изменения в типе, указывающие на скрещивание с другими породами <p>Голова:</p> <ul style="list-style-type: none"> округлый лоб профиль без перехода короткая, округлая или клиновидная форма головы <p>Глаза:</p> <ul style="list-style-type: none"> косоглазие <p>Шерсть:</p> <ul style="list-style-type: none"> длинная или полу-длинная шерсть темные пятна на животе или груди, покрашенные до корней белые пятна и медальоны <p>Хвост:</p> <ul style="list-style-type: none"> отсутствие хвоста или хвост, имеющий менее 3-х позвонков отсутствие некорректности на первом позвонке отсутствие на хвосте крючков и заломов неподвижный хвост длина хвоста, превышающая ¼ часть туловища <p>ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ --- АГРЕССИВНОСТЬ и другие общие дисквалифицирующие признаки</p>	<p>Body:</p> <ul style="list-style-type: none"> arched back any changes of tipe suggesting outcrosses other breeds <p>Head:</p> <ul style="list-style-type: none"> rounded forehead straight profile short rounded or wedged head shape <p>Eyes:</p> <ul style="list-style-type: none"> squint <p>Coat:</p> <ul style="list-style-type: none"> long or semi-long coat dark painted to the roots areas on the belly or chest white spots and lockets <p>Tail:</p> <ul style="list-style-type: none"> lack of tail or consists of less than 3 vertebrae lack of kinks or curves at the base of tail lack of kinks or curves inflexible tail longer than ¼ of the body length <p>DISQUALIFICATION - AGGRESSIVENESS and other general disqualifying features</p>	
<p>ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ</p>	<p>RECOGNISED VARIETIES</p>	
<p>Пойнтовый</p>	<p>MBT n/a/d/e/f/g/</p>	<p>Pointed</p>
<p>Табби Пойнтовый</p>	<p>MBT n/a/ d/e/f/g/ 21</p>	<p>Tabby Pointed</p>